

Das neuangeschaffte LUF 60 des Rhein-Sieg-Kreises wurde durch Herrn Gandelau und der Feuerwehr Siegburg präsentiert.

skB Müller erkundigte sich, ob zukünftig eine Verlagerung des Standortes des LUF 60 von der Feuerwehr Siegburg zum Gefahrenabwehrzentrum vorgesehen sei.

Herr Gandelau verneinte dies, da eine Trennung von Bedienern und Fahrzeug nicht sinnvoll sei.

KTM Koch bat darum, dass im Ausschuss über entsprechende Einsätze des LUF 60 berichtet werde.

Herr Freier sicherte dies zu.

KTM Kraatz fragte, inwiefern die Deutsche Bahn bei der Anschaffung des LUF 60 involviert war.

Herr Gandelau teilte mit, dass die Anschaffung des LUF 60 im Rahmen der allgemeinen Gefahrenabwehr erfolgte. Daher erfolgte keine Einbindung der Deutschen Bahn.